

ABSTRAK

Danang Anwar Virdous, Nim: 1840410034, “Strategi Pengelolaan Wisata Gua Pancur Di Desa Jimbaran Kecamatan Kayen Kabupaten Pati Dan Perannya Dalam Pengembangan Masyarakat Sekitarnya Selama COVID-19”, Tahun 2023.

Tujuan penelitian ini adalah untuk: 1) mengetahui strategi pengelolaan dalam bentuk kegiatan pengelolaan wisata Gua Pancur di Desa Jimbaran Kecamatan Kayen Kabupaten Pati, 2) mengetahui faktor pendukung dan penghambat dalam strategi pengelolaan wisata Gua Pancur di Desa Jimbaran Kecamatan Kayen Kabupaten Pati, 3) mengetahui perannya dalam pengembangan masyarakat sekitarnya di Desa Jimbaran Kecamatan Kayen Kabupaten Pati.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan menggunakan pendekatan deskriptif. Pemerolehan data menggunakan sumber data primer dan sumber data sekunder. Sedangkan teknik pengumpulan data menggunakan wawancara, observasi dan dokumentasi. Dalam bentuk analisis data terdapat beberapa langkah-langkah yang digunakan yaitu: pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan verifikasi data.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa; 1) Strategi Pengelolaan Wisata Gua Pancur di Desa Jimbaran Kecamatan Kayen Kabupaten Pati Dan Perannya Dalam Pengembangan Masyarakat Sekitarnya Selama COVID-19 menggunakan 4 strategi, strategi pengelolaan wisata, strategi pengelolaan aksesibilitas, strategi pengelolaan akomodasi, strategi promosi. Strategi pengelolaan wisata dilakukan dengan membentuk rencana kegiatan dan menggali potensi yang ada di sektor wisata. Strategi pengelolaan aksesibilitas dilakukan melalui bantuan dari Pemerintah kemudian dilaksanakan oleh Pemerintah Desa sekaligus melibatkan masyarakat sekitar. Strategi pengelolaan akomodasi dilakukan dengan melalui Dinas Pariwisata kemudian dilaksanakan oleh Kelompok Sadar Wisata (POKDARWIS) dengan melibatkan masyarakat sekitar. Strategi promosi yaitu dilakukan dalam bentuk masyarakat berperan aktif dalam promosi dan juga membuat dari sosial media.

Kata Kunci : Strategi Pengelolaan Wisata Selama COVID-19 Dan Pengembangan Masyarakat.